

## Be Blue y Manu San Félix se unen en una colaboración para proteger el Mediterráneo

23 de Junio. Formentera.

Be Blue IMG Care Project, el proyecto de Responsabilidad Social Corporativa de IMG —Insotel Marine Group, anuncia con entusiasmo su nueva colaboración con Manu San Félix y su ONG, la Asociación Vellmarí. Esta asociación, liderada por el reconocido conservacionista y defensor del océano, se enfoca en la conservación, investigación, comunicación y educación marina, con el objetivo de dar a conocer y ayudar a respetar nuestros mares y océanos.

Be Blue, como parte integral del ADN y la filosofía de Insotel Marine Group, tiene un profundo compromiso con el medio ambiente y la sostenibilidad. Conscientes de la importancia de proteger el entorno natural de nuestras islas, la marca se enorgullece de asociarse con Manu San Félix y su ONG para trabajar juntos en la preservación de nuestros valiosos recursos marinos.

Manu San Félix es un apasionado defensor del océano y ha dedicado su vida a la conservación y protección de los ecosistemas marinos. A través de la Asociación Vellmarí, ha llevado a cabo numerosos proyectos exitosos de investigación, educación y divulgación para aumentar la conciencia sobre la importancia del Mar Mediterráneo. Su experiencia y liderazgo en este campo hacen

de él un aliado excepcional en la misión de Be Blue de promover la sostenibilidad y la protección del medio ambiente.

Juntos, Be Blue y Manu San Félix trabajarán en iniciativas conjuntas para crear conciencia y promover acciones positivas para la conservación marina. Estas iniciativas incluirán proyectos educativos, proyectos de investigación y conservación para comprender mejor los desafíos que enfrenta el Mar Balear. Además, se llevarán a cabo actividades de comunicación dirigidas a comunidades locales, turistas y jóvenes, con el objetivo de fomentar una mayor apreciación y respeto por el Mediterráneo.

"Estamos encantados de unir fuerzas con Manu San Félix y la Asociación Vellmarí en esta importante colaboración", dijo Marcos Marí CEO de IMG. "Juntos, tenemos la oportunidad de marcar una diferencia significativa en la protección de nuestros mares. Esta colaboración representa nuestro compromiso continuo de promover la sostenibilidad y ser responsables con el medio ambiente empezando por lo local".

La colaboración entre Be Blue y Manu San Félix es un paso adelante en la lucha por la preservación de nuestros ecosistemas marinos. Al unir fuerzas, ambas organizaciones están comprometidas en trabajar incansablemente para asegurar la salud y el bienestar del Mediterráneo, y promover un futuro sostenible para las generaciones venideras.

El próximo 27 de junio, a las 13.00 horas, en la Estación Marítima de Formentera (La Bocana), Manu San Félix y Marcos Marí (CEO de IMG), presentarán esta colaboración **Be Blue X Manu San Félix**.

## Acerca de Manu San Félix y la Asociación Vellmarí:

Manu San Félix es biólogo marino y explorador de National Geographic, ha dedicado su vida al estudio y cuidado de la naturaleza. En 1981 realizó su primera inmersión en el Mediterráneo donde descubrió la *Posidonia oceanica* y quedó asombrado por esta planta única en el mundo. Desde ese momento, trasladó su residencia a Baleares para ayudar a proteger y conservar el Mediterráneo. A través de su ONG, la Asociación VellMarí, se dedica a la conservación, investigación, comunicación y educación marina, con el objetivo de aumentar la conciencia y proteger nuestros mares y océanos.

## Acerca de Be Blue IMG Care Project

(https://www.be-blue.org)

Be Blue es el proyecto de Responsabilidad Social Corporativa de IMG —Insotel Marine Group. La sostenibilidad y el respeto al medio ambiente son elementos fundamentales de la filosofía de la compañía, que se esfuerza por proteger el entorno natural de nuestras islas y promover una actitud responsable en su actuación.

Be Blue ha impulsado a lo largo de los años numerosas acciones de RSC, enfocando su acción en la educación medioambiental de los jóvenes a nivel local, en colaboración con instituciones públicas y privadas, ONGs y colegios de Ibiza y Formentera, con acciones de limpieza activa de playas, organización y desarrollo de talleres de concienciación y reciclaje de plásticos, apoyo a programas de investigación medioambiental, protección de cetáceos y otras actividades relacionadas.

Be Blue es asimismo fundador del Foro Marino y Foro Futuro (<a href="https://foromarino.org">https://foromarino.org</a>), importantes espacios de reflexión y debate para la preservación de nuestros mares.

Acerca de IMG —Insotel Marine Group

Insotel Marine Group, empresa 100% balear, es la división marítima del Grupo Insotel, de la que forman parte las navieras **Trasmapi** y **Formentera Lines**, que operan en la ruta Ibiza-Formentera desde hace 49 años. Y la naviera Menorca Lines que conecta los puertos de Alcúdia (Mallorca) y Ciutadella (Menorca).

Contacto de prensa

Begoña San Félix

bego@vellmari.com

+34 687717353



